



Mane, Thesel, Phares

Chacun doit s'enivrer, ce soir, à Babylone :
C'est la fête de tous les dieux ;
Et le roi Balthazar dont tremble la couronne
Suit la coutume des aïeux.

Mille princes puissants sont assis à sa table
Vidant de larges coupes d'or ;
Tous les mets sont exquis, le vin est délectable,
Et longtemps on veut boire encore.

Mais l'ombre d'une main apparaît, et se pose
En face du roi, sur le mur ;
Et cette main s'agite, écrivant quelque chose
D'un mouvement rapide et sûr.

Le colossal festin bien vite fait silence
Et regarde le roi pâlir,
Et le roi, défaillant, regarde la sentence
Que mille feux font resplendir.

—*Mane* : votre pouvoir expire aujourd'hui
[même,

Il ne lui reste plus un jour ;
Thesel : le tribunal de l'équité suprême
Vous a condamné sans retour.

Phares : votre royaume à l'instant se divise
Entre vos ennemis nombreux ;
Et tantôt leurs soldats dans la ville conquise
Pénétreront silencieux.

—Et quand, le lendemain, le soleil sur le
[monde

Jeta de nouveau sa splendeur,
Babylone dormait d'une ivresse profonde,
Et Cyrus y régnait vainqueur.

DERFLA.

CURIEUSE CONCLUSION

Si la vie présente n'est que peu de chose comparée à la vie future, si le temps n'est qu'un des moindres événements de l'éternité, il n'y a pas de plus lamentable folie que d'être avant tout occupé de la vie terrestre, ni de plus grande sagesse que de se préoccuper avant tout de la vie éternelle. Or la vie actuelle n'est qu'une ombre de la vie à venir, et le temps n'est qu'un incident de l'éternité.
Donc... donc... donc...

—Parmi les conclusions qu'on peut, je crois, tirer de ces prémisses, j'en ai remarqué une... étonnante : *donc les peuples mercantiles ne sont pas les plus intelligents.*

Feu Mgr Benjamin Paquet, P. A.

Mgr Benjamin Paquet, Proto-notaire Apostolique, s'est éteint dans le Seigneur, le 25 du courant, après avoir fourni une sainte et glorieuse carrière sacerdotale. C'est pour nous un devoir de déposer nos respectueux hommages, avec nos profonds regrets, sur la tombe de l'illustre défunt, qui se montra toujours ami dévoué du Séminaire de Chicoutimi, et voulait bien se compter parmi les abonnés à l'OISEAU MOUCHE.

Né à St-Nicolas le 27 mars 1832, il fit ses études au Petit Séminaire de Québec dont il sortit en 1854, après avoir brillamment remporté le diplôme de Bachelier ès Arts—lui et M. l'abbé P. Roussel étant les deux premiers bacheliers ès Arts de l'Université Laval—, malgré les difficultés d'un examen bien rude alors.

Ordonné prêtre le 20 septembre 1857, il est nommé vicaire à la cathédrale de Québec ; devient professeur au Séminaire en 1862 ; étudie au Séminaire français, à Rome, de 1863 à 1866 ; occupe la chaire de Théologie morale, à l'Université Laval, de 1866 à 1873 ; retourne à Rome dans les intérêts de cette institution, y est élevé à la dignité de Proto-notaire Apostolique en 1876 ; reprend sa chaire de Théologie à Laval en 1878 ; remplit la charge de Procureur du Séminaire de Québec de 1879 à 1885, de Directeur du Grand Séminaire de 1885 à 1885, de Supérieur du Sé-

minaire et Recteur de l'Université Laval, de 1887 à 1893, alors qu'on lui confie de nouveau la direction du Grand Séminaire où s'épanouissaient à leur aise ses vertus sacerdotales au milieu de ses lévites chéris.

Sa paternelle bonté et sa douceur le faisaient chérir lui-même de ces lévites autant que sa science et son expérience lui donnaient de prestige sur eux. Les prêtres qu'il a formés ont conservé pour lui un tel attachement, une affection filiale si profonde que nous les avons rarement entendus parler de lui sans émotion.

Retiré depuis 1896, Mgr Paquet dont toute la vie avait été fervente, n'a eu qu'à continuer ses habitudes régulières pour se préparer à la mort. Dieu l'a trouvé prêt.

PETIT COURRIER

—A Roberval, lundi, le 19 février, les élèves des Frères Maristes ont donné une fort intéressante soirée en l'honneur de M. le curé de l'endroit.

—Le 15 février les Elèves de Versification du Collège Ste-Marie ont donné une séance de classe. Nul doute que le succès habituel à ce collège a couronné cette séance.

—Un de nos anciens confrères et collaborateurs, M. François Tremblay, E. E. D., a été élu récemment Chef de l'Opposition du Parlement Modèle à Montréal. Nos félicitations sincères et nos remerciements pour l'invitation à assister à la convocation des Chambres, le 16 février.

—Nos amis de Ste-Marie de Monnoir ont célébré dernièrement la fête de leur bien-aimé Supérieur, le Rév. M. A. Lemieux, par une grande soirée dramatique.

—Au séminaire de Québec, l'inauguration de la nouvelle chapelle aura lieu le 15 du courant.